

#PODERJUDICIAL

# Destaca labor del Comité



• **PERFIL.** Emilia Molina es integrante del Comité de Evaluación.

PAÍS | 11

BUSCAN UN LUGAR

**3814**

ASPIRANTES SE INSCRIBIERON EN EL COMITÉ JUDICIAL PARA LAS ELECCIONES DEL PRÓXIMO 1 DE JUNIO.

**5**

INTEGRANTES TIENE EL COMITÉ DEL PODER JUDICIAL.

**MAGISTRADA EMILIA MOLINA**  
ASEGURA QUE SE BUSCA ENCONTRAR LOS MEJORES PERFILES PARA LA ELECCIÓN

**POR DIANA MARTÍNEZ**

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJF) fue el único de los tres comités electo con transparencia y que hizo un esfuerzo real por establecer mejores reglas para encontrar buenos perfiles para juzgadores.

Así lo aseguró, en entrevista con **El Heraldo de México**, la magistrada Emilia Molina de la Puente, una de las cinco integrantes del Comité de Evaluación del PJF que actualmente tiene suspendidas sus actividades del proceso de elección, debido a dos órdenes judiciales.

Al ser cuestionada sobre que casi 73 por ciento de los inscritos no pasaron a la siguiente etapa de la convocatoria, Molina de la Puente explicó que la mayoría incumplieron requisitos, como tener 8 de promedio en licenciatura, entregar las cartas de recomendación o ser mexicanos por nacimiento.

Precisó que en esa fase el Comité no revisó el perfil de

## HOY, A SESIÓN

**1**

• Hoy, la SCJN resolverá las peticiones de ministras.

**2**

• Ello, para que el Comité siga el proceso de elección.

**3**

• El Comité frenó sus actividades, por 2 suspensiones.

**4**

• Todavía pueden ser revocadas por un tribunal.

los aspirantes, por ejemplo, si tienen experiencia para el cargo. Este lunes, según la convocatoria, comenzaría la aplicación de los exámenes por escrito, regla destacada por la magistrada porque no la tienen los otros comités.

Sobre la forma en que se organizó el Comité para trabajar y analizar la información de los 3 mil 814 inscritos, la impartidora de justicia detalló que cuentan con el apoyo de un equipo del máximo tribunal que combina esta labor con sus actividades jurisdiccionales.

“Acepté para no dejar al Poder Judicial sin el comité integrado y porque me parece una oportunidad histórica de dejar testimonio, y creo que lo hemos hecho”, dijo. **11**